

Editor y Administrador:
LUIS CARTIN G.

Apartado de Correos: 111
Teléfono No. 3131

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana

OFICINA:
= Imprenta San José =
Calle 3a. Sur, No. 827
150 v. al S. del Colegio de Sritas.
Suscripción mensual: ₡ 2,00
Número suelto 10 cts.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA, VIERNES 29 DE AGOSTO DE 1930

Número 3521

En la enramada del Parque La enorme silueta

Cuántas impresiones recojo en mi espíritu cuando me reconcentro dentro de mí mismo para vivir a la sombra cariñosa de la enramada, que siempre murmura, estos momentos de intensa vida, de vida interior; porque ella comprende instantes de hondos recuerdos, de afectos íntimos, de evocaciones santas y de mirajes románticos; sombríos unos, amables y dulces otros; pero todos envueltos en ese ténue ropaje de ilusión y de fantasía que crea el espíritu para dar forma exacta a estas serenas visiones del pensamiento, que busca inquietamente un motivo de su exaltación como si dentro de él palpitaran los gérmenes de todas las ideas y que éstas lucharan por manifestarse, por brotar en la forma sencilla de mis pobres recursos.

Aquí estoy, solo: nadie me observa, nadie me mira ni se da cuenta de que existo; porque, bajo esta sombra solo encuentro cogiendo el fresco de la noche a dos buenas mujeres, que bostezan y que adormiladas, descajan sus frentes sobre el pecho como si quisieran entregarse de verdad a un olvido eterno como el de muerte, que ya ronda muy cerca de sus corazones; porque todo en estas pobres mujeres, viejas, pálidas, flacas y entumidas por estos fríos nocturnos me dice que no tarda esta buena amiga de los pobres y de los tristes en llegar para ofrecerles quizás la única caricia que esperan; la más fría, la más larga y la más horrible: la de la muerte, que llegara a beber en sus labios mustios la última gota de vida para luego hundirse ambas en los abismos de lo eterno y de lo desconocido. Y pensando en la murria de estas melancólicas y calladas compañeras, atisbo en los ramajes de la fronda del parque los pequeños claros de la luna, que vierte sus fulgores de ópalo como intensas lágrimas de lo alto para caer sobre el dolor de nuestro espíritu y decirle que allí está la grandeza de las almas; en este dolor que depura los sentidos y purifica los ideales, como si él fuera la hoguera en donde se aquilataran los mejores brillos de la virtud; por que nada más fecundo que el dolor.

Y así, con esta inquieta emoción de cosas y sensaciones interiores contemplo en el fondo de un claro-oscuro la imponente masa arquitectónica de nuestra Catedral, de esa enorme fábrica de piedra y roca que los viejos abuelos llevaron como plástica

plegaria de sus almas fuertes a la Majestad del Dios de los cielos, que les dió alientos para emprender la obra de este colosal templo, que es como tibio alcázar de la piedad y mole incorruptible de una fe honda y comprensiva; asilo de consuelos, de meditaciones y de frescuras íntimas del corazón, en donde palpita también el noble espíritu de la patria, de sus tradiciones y de sus glorias.

Porque, qué más bello y más hermoso que una Catedral?, qué más simbólico dentro de la vida de los pueblos que estos enormes muros de piedra y granito levantados, más que con los cálculos y las dimensiones de la arquitectura con los entusiasmos y las tiernas emociones del corazón henchido de fe, de amor y de fervor hacia ese eterno Dios que cantan y arrullan, en sus dulces arpegios, todas las cosas de la naturaleza y todas las almas en su grito desesperado de paz?..

Así pienso en medio de esta soledad amable y tierna de la noche; noche que me deja contemplar al través de estos ramajes umbríos la esbelta majestad de esta enorme Catedral: maciso de piedra, que se levanta con sus torres y su gallarda cúpula, cual si fueran los atalayas de la devoción de todo un pueblo, que se tiende a sus pies rendidamente, como se adora a Dios.

Por eso no me sorprende que, en esta hora mística que evoco en medio de las sombras y del fresco renacer de la fe, esta enorme catedral, asiento de los votos de una patria, se presente a mis ojos como una visión gigante, imponente, envuelta en los velos perfumados de la bruma nocturna que la cubre y le imprime sus vagos tonos de melancolía; y es porque, estos sentimientos que surgen de lo hondo del alma, son puros como los amaneceres del alba, diáfanos como estas calladas brisas de la noche y transparentes como los sutiles resplandores de la luna que ilumina esta dulce concreción espiritual, que revive en mí las muertas horas de la piedad y de la fe.

La enorme silueta de la Catedral se proyecta a sus pies como un sudario de rosas y de flores para que, sobre sus gazas tersas discurra el lento cortejo de sus sombras; de sus torres, de su alta cruz de hierro, fuerte como la voluntad de aquellos sencillos viejos que la enclavaron en lo más encumbrado de sus minaretes para que desde allí, fuera el

Del Exterior Emisión de moneda pontificia

Roma —La revista «Rassegna Numismática» anuncia que han sido vencidas las dificultades para la emisión de monedas papales, pues un convenio monetario ha sido redactado entre Italia y la ciudad del Vaticano. La revista asegura que el convenio quedará ratificado en breve y que, además de las monedas de oro, se acuñarán otras de plata, níquel y bronce. La base será la unidad decimal, como en Italia.

simbolo y el signo de sus destinos.

Ah! Cómo poder decir de la rara belleza de esta enorme silueta que se tiende como un soberbio manto de grandeza, y sobre el cual cae la formidable mole de este soberbio atrio, con sus pórticos y sus recias columnas, que parecen los rígidos sostenes de un viejo templo de Roma, de aquella Roma de los tiempos de Octavio, de César y de Tiberio!

Así contemplo al través de los misterios de esta noche serena la belleza exquisita y atrevida de nuestro gran Templo: asiento principal de nuestros cultos y de nuestra dulce fé; con sus pórticos, sus columnas, sus vitrales resplandecientes y mágicos, su gallarda cúpula y enhiestas torres; todo matizado por este delicado tono de misterio y de suavidad lenta que la noche ha sabido dejar como un beso frío sobre las cosas y aun sobre nuestras almas. Mas había de serlo sobre estas piedras sagradas de nuestra Catedral, testigo silencioso de la historia de un pueblo, que a su tibia sombra de afecto y de amor se ha desarrollado en todos los aspectos de la vida y fortalecido su fe religiosa; ALMA MATER de todas las virtudes y de todas las abnegaciones de que es capaz el hombre; porque ella posee este raro poder de atraer las almas para infundirlas su sabiduría y su divina visión de lo eterno y de lo inmortal. Y así, quien la vió y penetró en sus arcadas, ojivas y capillas; quien sintió de cerca el delicado palpitar de sus alas protectoras y el aliento de cielo que la envuelve y el tenue arrullo de las plegarias que dejaron en sus naves el aroma de sus ternuras, bien podría exclamar como el santo varón: «El orden divino se ha establecido en mí y en mis asuntos, porque he comprendido al Cristo que mora en nosotros.»

STENIO SOREL

La solemne inauguración del busto de Mons. Stork

De acuerdo con el programa respectivo, se verificó en la mañana de ayer la inauguración solemne del busto de Mons. Stork, erigido al costado Norte de la iglesia metropolitana.

Poco antes de la hora fijada, ocuparon su sitio los Excmos. Sres. Arzobispos Fietta y Castro y a sus lados los Ilmos. Sres. Obispos de Alajuela y Limón.

El Sr. Presidente de la República llegó momentos después, así como los señores representantes de los demás Poderes, miembros del cuerpo diplomático y demás invitados, tomando asiento en las tribunas correspondientes.

La asistencia de Clero fue numerosa, haciendo acto de presencia hasta párrocos de muy distantes localidades. Concurrieron así mismo los alumnos del colegio Seminario con sus Profesores, un grupo de estudiantes del Liceo de Costa Rica, los niños del Hospicio de Huérfanos y algunos otros planteles. También hizo guardia durante el acto el cuerpo de cadetes con su bandera.

Después de haberse cantado el Himno Nacional por los alumnos del Seminario bajo la dirección del Profesor don Emmanuel García, con acompañamiento de la Banda Marcial, el Sr. Presidente descorrió el velo que cubría el busto de bronce, en medio de las aplausos de la multitud escuchándose nuevamente los acordes del himno patrio.

Ocuparon sucesivamente la tribuna oratoria el Excmo. Señor Arzobispo Mons. Castro y el Sr. Presidente de la República,

quienes dieron lectura a sus respectivos discursos llenos de conceptos brillantes alusivos a la actuación de Mons. Stork y a sus relevantes prendas de virtud.

Entre uno y otro discurso cantose el himno en honor del Obispo Stork, letra de don Mariano Coronado, siendo intensamente aplaudido.

Después se ejecutó muy bien, por un coro mixto con acompañamiento de orquesta, el himno «Ecce Sacerdos».

A continuación hizo uso de la palabra el Presidente del Comité encargado de la erección del busto M. I Señor Canónigo Dr. Borge, pronunciando un discurso precioso por la forma de sus conceptos.

Escuchose luego otro número de canto coral, destacándose en seguida en la tribuna el preclaro ciudadano Dr. don Rafael Calderón con un excelente discurso, el cual, como los anteriores, fué transmitido por radio, mediante la instalación hecha al efecto por el competente técnico don Walter Sagot.

Don Octavio Castro S., fué el encargado del adorno de las tribunas y el jardín donde se ha levantado el pedestal con el busto. Naturalmente, que nuestro buen amigo cumplió su cometido como él bien sabe hacerlo.

La concurrencia de público, no obstante ser día de labor, fué numerosa en extremo. La mañana estuvo magnífica.

Sombreros de fieltro, de pita, de lona. Sombreros para niños; muchos estilos y diversas clases.

Heredia. Tienda Benavides

CONGRESO CONSTITUCIONAL

Fueron aprobados en primer debate los contratos bananeros

Leída el acta fue aprobada. Padilla = Con motivo del obstáculo que pone el Ejecutivo en cumplir con la excitativa que le hizo el Congreso para indemnizar a cuatro obreros heridos en los motines pasados, hace nuevamente otra excitativa para que el Ejecutivo envíe al Congreso el proyecto de ley que arregla esa situación. Se aprueba.

Veto a la ley carretera San Ramón Río Grande

Saborio = Protesta de este

veto considerándolo inhumano e inconstitucional. (Se lee el veto.) Las últimas frases del veto indican que se pudo llegar a un arreglo con el Banco Internacional y que no se quiso hacer. (Lee a continuación un vehemente discurso protestando por el veto.)

M. yorga Rivas = Da algunas explicaciones sobre la negociación y manifiesta que en lugar de recriminaciones lo que hay que hacer es buscar una fórmula de arreglo.

Sancho. — Explica que el Siga Ud. en la cuarta plana

PIANOS

de calidad superior

Los mejores que llegaron al país

Construcción tropical

En condiciones favorables de pago

Librería Lehmann (Sauter y Co.)

SAN JOSE C. R.

Hay muchos intelectuales y pocos inteligentes

¡Hay demasiados intelectuales! tal es el grito de alarma que L'Hygiene por exemple, que es el boletín de la liga de higiene social, lanza el doctor Toveau de Courmelles, y agrega que esos intelectuales forman un sindicato de descontentos.

Esos irritados contra la vida no pueden concluir que con todo lo que se ha metido en la cabeza, no sean los primeros en todo en la república. Si encuentran algún imbécil que haya tenido éxito, estiman ellos que se les ha quitado alguna cosa.

Para tratar de compensar este error, el doctor Foveau de Cournel les pide que en las clases de los pequeños en nuestras escuelas, se eduquen mucho más la habilidad, la agilidad, la acuidad de los sentidos. De esa suerte los intelectuales comprende.

rían que la superioridad humana no consiste exclusivamente en ser fuerte en temas.

El doctor Péan, que fue un célebre cirujano, aprendió desde la edad de cuatro años a aserrar, a limar y a acepillar. Y eso lo hizo convertirse en un virtuoso del bisturí, a pesar de su gran vientre y sus gruesos dedos.

El doctor Péan, por esa razón sabía admirar como conviene a un obrero experto y hábil. No era él solamente instruido, tenía también la mano ejercitada.

Esta conclusión es la buena? Yo no lo sé. Sin embargo, el punto de partida parece justo: hay demasiados intelectuales... Y tal vez, por ese mismo hecho, son pocos los inteligentes.

LOUIS FOREST

(De Le Matin)

La Sociedad Bancaria e Industrial de Cooperación Femenina

Ha establecido sus oficinas provisional al costado de la Biblioteca Nacional

LA JAPONESA

Costado E. de la Iglesia de la Merced

Se trasladó 25 varas al sur de donde estaba

GRANDES REBAJAS

EN PARAGUAS Y SOMBRILLAS

Los males tienen que curarse en su origen

Las plantas lo mismo que las personas necesitan de alimento bien equilibrado para estar sanas y robustas. Si las tierras de cultivar muestran poca actividad por las cosechas raquílicas, no pierda su tiempo buscando otras semillas, otra manera de asistir, podando y resemebrando. Si la tierra está cansada no tiene más que abonarla para mejorar cantidad y calidad del producto. Las sales nutritivas bien equilibradas están contenidas en el fertilizante completo concentrado

NITROPHOSKA, 1G

Nitrogenado, fosfatado, potásico

Distribuidores-- F. REIMERS & Co.

Ciudad del Vaticano

Nuevas Embajadas

Durante el año pasado se ha aumentado el Cuerpo Diplomático acreditada ante la Santa Sede con un Embajador y tres ministros. El nuevo Embajador representa al gobierno italiano; los tres ministros a Islandia, Panamá y Honduras.

Actualmente hay en el Vaticano doce Embajadas y veintuna legaciones. Las naciones representadas por Embajadores son: Argentina, Bélgica, Bolivia, Brasil, Chile, Colombia, Francia, Alemania, Italia, Perú, Polonia y España.

Las representadas por ministros son: Austria, Baviera, Costa Rica, Checoslovaquia, Inglaterra, Haití, Honduras, Hungría, Latvia, Liberia, Lituana, Mónaco, Nicaragua, Panamá, Portugal, Prusia, Rumania, Salvador, San Marino, Venezuela y Yugoslavla.

Para Funerarias:

Acaban de llegar géneros para forrar cajas, bonitos y baratos.

Heredía. Tienda Benavides

Se divorcia por que el marido toca violín

«Una cosa es oír el violín en el teatro y otra es escucharlo toda la noche en la cocina; y ora también colocar el despertador del reloj a las siete de la mañana y que suene a la media noche...»

Tal dice en su demanda de divorcio que presentó la señora Antreter, quien a renglón seguido agrega.

«Para hombres malos, mi marido. Se encerraba en la cocina y tocaba hasta amanecer, con el único fin de mortificarme, pues sabía perfectamente que mientras él estuviera rasgando el instrumento, yo no podría conciliar el sueño.

A veces ponía el despertador a las doce de la noche a fin de tenerme en vela, con gran gusto de él».

De allí que Mr. Antreter abandonase a su cónyuge Herman, y pida ahora el divorcio.

Maestras costura

Malla, crinol, crochét todo número, hilos D.M.C. en colores, agujas para tejer, de metal y de hueso, lanas en ovillo y madejas, dedales etc.

ARTICULOS FOTOGRAFICOS

Gran variedad de CAMARAS FOTOGRAFICAS de las mejores marcas KODAK, ZEISS IKON y VOIGTLANDER. Constante y extenso surtido de películas, placas y demás accesorios de las casas Kodak, Zeiss, Ikon y Agfa.

Todas las películas compradas en esta casa se desarrollan GRATIS en nuestros propios talleres fotográficos.

LIBRERIA ALSINA

Apartado 249 Sauter, Arias & Co. Teléfono 2036

Ocho mil iglesias protestantes han quedado abandonadas en Estados Unidos

El protestantismo norteamericano va en franca decadencia.

De 200 mil iglesias que tiene Estados Unidos 60 mil están muertas, o sea no han realizado ningún progreso. 8 mil han quedado completamente abandonadas. Y no mueren por falta de dinero, pues sólo en 1928 han gastado 600 millones de dólares.

Pero si allá se va muriendo el Protestantismo, no así en todas partes, pues mientras allá las sectas van descuidando y perdiendo a su gente, por otros puntos, donde no hay protestantes, van recolectando alguna oveja perdida o descarriada del retil católico. Y con qué alegría pretenden anotar como tuyas esas pobres almas que reniegan de su fe legítima y salvadora y dan muestra de quererse acoger al Protestantismo para salvarse, como dicen, mientras las almas buenas en sus conversaciones, con lástima y compasión las tildan de *renegadas*.

No, no reniega de su religión el católico, eso de renegar de su religión no es honroso. Dejemos que los protestantes de buena fe sigan su camino. Pero los católicos, los católicos *conscientes*, no descendamos al punto de renegar de nuestras creencias.

La salvajada del capitán de un vapor griego

Roma.—Telegrafan de Brindisi, que a petición de las autoridades consulares griegas, ha sido detenido el capitán del vapor griego «Stylianos» acusado de haber arrojado pacientemente al mar a tres pasajeros clandestinos.

Cesión de la necropolis de Carmona

Sevilla.—Ante el notario de El Viso, don Ignacio Jiménez Gil, se ha firmado la escritura de cesión al Estado de la necrópolis romana de Carmona que ha donado el insigne arqueólogo Mr. Bonzor. Asistieron, en representación del Estado, el inspector general del Tesorero Artístico, don Diego Angulo Íñiguez; el alcalde de Mairena y el Secretario del Comité de Inicativas y Turismo. Mr. Bonzor se mostró muy complacido de haber podido realizar su empeño de ceder al Estado un monumento de tanta importancia.

Con la necrópolis se ceden al Estado todas las edificaciones que la rodean.

Le compramos, le vendemos o le cambiamos sellos usados de correos. Ofertas a G. V. C., apartado 1087 en San José.

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales, y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 3084 • APARTADO 927

No hay que olvidarlo: La UNICA medicina que cura el ASMA es él!

CUAJANI JORDAN

cuyo
—o Depósito y Representación o—
los tiene la

BOTICA VARGAS

Apartado 716 Teléfono 2812

ITALIA

Las víctimas de los terremotos

Por varios días ha estado la prensa de todos los países dando cuenta de la mortandad producida en Italia por los terremotos acaecidos a fines de julio. El número de las víctimas era muy variado. Una nota publicada por el subsecretario de Obras Públicas de Roma, dá el siguiente balance:

Provincia de Avellino: muertos, 1,392; heridos, 2,072; localidades dañadas, 30.

Provincia de Benevento: muertos, 24; heridos, 87; localidades dañadas, 21.

Provincia de Foggia: muertos, 129; heridos, 1,557; localidades dañadas, 13.

Provincia de Potenza: muertos, 131; heridos, 535; localidades dañadas, 19.

Provincia de Nápoles: muertos, 8; heridos, 13; localidades dañadas, 2.

Provincia de Salerno: muertos, 2. Han resultado dañadas algunas casas, singularmente en Canoas.

Provincia de Campo Bajo. Solamente en algunas localidades han resultado algunas casas perjudicadas.

Las localidades más perjudicadas son: Ariano, Aquilonia, Montecalvo, Tisa, Cona, Lacedonia, Vilanova, Batista y Acadia.

Según los datos oficiales, las cifras totales son: muertos, ... 1,778, heridos, 4,264; casas destruidas totalmente, 3,189; sólo en parte, 2,715.

El Corresponsal de la British United Press en Nápoles afirma

Derrota de los kurdos en la frontera turca

Londres.—Un telegrama de Teheran anuncia que el ministro persa de la guerra acaba de publicar un comunicado anunciando que los rebeldes kurdos han sufrido una derrota en la frontera turca y que el caudillo principal, bien conocido por sus ferocidades, ha sido muerto durante los últimos combates librados contra los soldados turcos.

ba sin embargo, que solamente en la provincia de Benevento existen 3,000 muertos y que en la aldea de Vilanova, arrasada totalmente, han perecido, por lo menos, las dos terceras partes de sus 3,000 habitantes. O esta afirmación es puramente imaginaria o el Gobierno de Roma no ha incluido en su primera lista los efectos de las cinco sacudidas que se han sentido posteriormente.

Tan pronto como el Papa tuvo conocimiento de la catástrofe envió a los lugares afectados por el terremoto personas de su confianza que se hicieran cargo, sobre el terremoto, de las necesidades que debían ser atendidas más urgentemente a fin de concertar un plan orgánico para la distribución de los socorros. El Cardenal Ascalesi de Nápoles, el Clero, la milicia fascista, la Cruz Roja, la aristocracia napolitana también acudieron por su parte a socorrer a los damnificados: el Gobierno desplegó con toda prontitud cuantos medios tenía a su alcance para atender a todo lo necesario.

Santoral

Viernes 29.—La degollación de San Juan Bautista. Santas Cándida y Sabina, mrs. y San Adolfo.

LA DEGOLLACION DE SAN JUAN BAUTISTA

Habiéndole robado Herodes a su hermano Filipo, vivo aún, a Herodías su mujer, con escándalo de todo el pueblo, inflamado San Juan Bautista en celo por la gloria de Dios, abandonó el desierto para reprender al Rey por su inícuca conducta, y Herodías buscó la ocasión de quitar la vida al santo profeta. Aunque Herodes temía a San Juan, sabiendo que era varón santo, con todo eso le hizo prender y llevar a la cárcel. Celebrando el día de su nacimiento con un espléndido convite, después de haber cenado mandó que una hija de Herodías bailase delante de todos los convidados, y ella lo hizo con tal donaire y agrado del Rey, que la ofreció concederle cuanto pidiese, aunque fuera la mitad de su reino. Ella, instaba por su vengativa madre, pidió la cabeza de Juan, que no tardó en verla presentada a Herodes, quien mandó entregarla a la joven, de cuyas manos pasó prontamente a las de Herodías. Venérase en Roma parte de la santa cabeza del glorioso Precursor.

Para regalos

Buenas colchas algodón y seda, tapetes solos y en juego; muchos objetos plata y cristal; paraguas bastón, etc.

Gran surtido de anteojos con y sin e tucha.

Heredia. *Tienda Benavides.*

“El Buen Feligrés”

Devocionario moderno completo, arreglado según la piedad y devociones del pueblo costarricense por el Presbítero Víctor Manuel Arrieta Q.—De venta en librería Lehmann (Sauter Co.)

El Dr. Acosta Guzmán

Despacha en el local que ocupó la Clínica del Dr. Hernández, detrás del Teatro Nacional.

Teléf. Habitación: 3585 — Oficina: 3160

Conocimientos útiles

Una de las cosas que blanquean la dentadura es la costumbre de frotarla con un cepillo y magnesia en polvo.

Contra las moscas, tan molestas en verano, especialmente en las casas de campo, pueden ponerse en las habitaciones platos con un poco de cerveza y azúcar. La mezcla se cambiará diariamente.

Para quitarse un anillo de un dedo que está algo hinchado o ha engruesado un poco, se aconseja por regla general lavarse con jabón o frotarse el dedo con jabón blando. Este procedimiento es bueno; pero con frecuencia no da el resultado apetecido. En tal caso se toma un hilo grueso y se enrolla al dedo en espiral continua y bien unida hasta por encima de la articulación que sirve de obstáculo. Tómese entonces la punta del hilo y vayáse desenrollando poco a poco de arriba abajo, desde la mano hacia la punta del dedo; el anillo, bajo la presión del hilo, descien-

Para salas

Buenas y bonitas alfombras de linoleum distintos tamaños; cortinas varias clases, persianas, visillos y gran surtido de preciosos adornos. Heredia. *Tienda Benavides*

de lentamente, y sin gran dificultad salva la articulación difícil.

Cuando, por ejemplo, en la habitación de un enfermo se desea purificar la atmósfera, suprimiendo todo mal olor, y no se tiene a mano papel adecuado a estos usos, bastará quemar simplemente papel de periódico, papel impregnado de tinta de imprenta, para lograr el deseado efecto.

Los muebles esmaltados de blanco se limpian frotando todas las manchas con una franela humedecida en alcohol metílico y secándolos en seguida. Después se lava el mueble con agua tibia y jabón y se seca con un paño; luego se frota con otro trapo con blanco de España, ligeramente húmedo, y por último se saca brillo con cepillos bien limpios y bien secos.

Cafetaleros Turrialbeños

En consecuencia de que el precio corriente del café en fruta comunmente se fija de marzo en adelante, nuestro beneficio “La Margot” compra café de primera calidad producido en fincas de la misma altura sobre el nivel del mar a las nuestras o más, a un precio provisional pagadero los sábados de cada semana en nuestro beneficio; y tan pronto como los demás beneficiados vecinos fijen sus precios generales de compra, nosotros haremos liquidaciones finales de acuerdo con calidades y precios en nuestra zona.

Florentino Castro e Hijos

E. Calzada B.

Médico y Cirujano

CONSULTAS: De 10 a 12 m. y de 3 a 5 p. m.

Frente al Costado Sur de la Ferretería Rodríguez

TELEFONOS: Habitación: 3488—::— Oficina: 4016

“San Kalián”

Cuide usted sus animales, ellos le proporcionan Riqueza y Bienestar

El SAN KALIAN, cura el ganado asoleado, cura la morriña, mata las garrapatas, es preventivo de multitud de enfermedades y aumenta la leche en las vacas

San José, Costa Rica.

Saborío Hnos.
Químicos Farmacéuticos

Nicolás Meza

DENTISTA

Especialidad en dentaduras económicas elegantes y fuertes

EXTRACCIONES SIN DOLOR

LA CRISIS?

Puede ser un pretexto para que Ud. vista pulcramente, si aprovecha la gran reducción de precios que en atención a ella, ha hecho la sastrería de

J. A. BELGRAVE

Los últimos estilos, las mejores telas y el más elegante corte.

Todo a precios de verdadera crisis

Primeras Comuniones, Iglesias

En el Studio a domicilio, retrata L. G. Arias (Foto Sotillo).

Optica especial para niños. Fotógrafo técnico de New York.

Visítenos hoy. ---Tel. 2437.

Otro veto

está vez le tocó a Goicoechea

En su última sesión, la Municipalidad del vecino cantón de Goicoechea dispuso ordenar el remate de una patente de licores vacante errando el camino, pues interpretó la ley en forma absurda, al hacer público el beneficio particular de que disfrutaba todo patentado renunciante, del tanteo a las dos terceras partes del valor de su número.

En tal virtud, queda sin efecto la verificación del remate anunciando, hasta nueva orden.

Don Arturo Volio en esta capital

En actividades particulares ha estado los días de anteayer y ayer, el Lic. don Arturo Volio. Como se le viera en conferencia amistosa con el Lic. don Carlos María Jiménez, no ha faltado quien dé color político a sus andanzas y en corrillos se le comenta.

El bautizo

de la hija de Marconi

Roma.—En la villa Odesschi, de la ciudad Civita Vecchia, donde vive el senador marqués de Marconi, se ha celebrado la ceremonia del bautismo de la hija de éste Elena Elettra. En representación de la Reina Elena, fué madrina, la duquesa de Laurenzana. Administró el sacramentado el Cardenal Pacelli, secretario de Estado, quien ofreció en nombre del Papa a Marconi una medalla de oro reproduciendo la ciudad del Vaticano con estación radiográfica, y regaló a la marquesa Marconi, Rosario Madreperla, un relicario en oro, y una medalla, también de oro con la fecha del bautismo. Presenciaron el acto los ministros Rocco y Guiliano, algunos subsecretarios, los embajadores de Inglaterra y de Polonia en el Quirinal y muchos aristócratas. El Cardenal Pacelli visitó luego el yate «Elettra» y estuvo conversando radiotelefónicamente con Buenos Aires.

Congreso Constitucional

Viene de la página primera

Ejecutivo no ha querido interesarse en este arreglo y mucho menos atender su iniciativa. Los pueblos de Palmares y San Ramón, en represalias de este injusto impuesto y buscando su propio interés, están trayendo toda su mercadería por Grecia, de modo que, según me han informado sus empleados, la Estación de Río Grande va a quedar desolada, con lo cual pierde el Gobierno una suma considerable de fletes.

Peralta.—Es curiosa la situación que nos plantea el Ejecutivo: manda un veto al Congreso y no se puede discutir. Es como si se amarrase a un hombre y después se le desafiara. La cuestión de Río Grande ha sido un «Pequeño Panamá» y se debería investigar los filtraderos escandalosos de un millón de colones desaparecido sin que dejara carretera.

—Se aprobó una excitativa para que el Poder Ejecutivo envíe este veto a la consideración de la Cámara.

Asuntos Bananeros

—Se aprobó una moción del Dr. Calderón para que los Contratos queden sujetos a la Ley General de Ferrocarriles.

—Fué aprobada una moción del Repr. Urbina para que se especifiquen los artículos exentos de derechos de aduana para el cultivo del banana.

Puerto bananero

Se pone a discusión la moción que obliga a exportar la fruta por puertos, cinco años después de firmados. Sobre este punto se explanan amplia y elocuentemente los señores representantes Mayorga Rivas, Albertazzi Avendaño y otros señores diputados: fue aprobada después de introducirse varias reformas y agregados, entre los cuales figura una que permite al Estado comprarle el muelle

Suela! Suela!

Siempre muy BUENA CLASE

Aplanchada en máquina
Precios especiales
en cantidades grandes.

José J. Benavides

Heredia — Apartado 20

que construya en el Pacífico, si lo juzga de interés público.

—Así mismo fueron aprobadas otras mociones de menor importancia.

—Se pone a discusión una moción del Repr. Mayorga Rivas para que si la United falta a una de las cláusulas del Contrato, se declare caduco el Contrato, fue rechazada.

—Se aprobó una moción para que construya el Hospital de Emergencia en Siquirres y Dispensarios en las zonas bananeras, seis meses después de haberse firmado los Contratos.

—Puesta a discusión una moción del Repr. Solano para que al trabajador u oficinista costarricense se le dé la preferencia en la Compañía y se le trate en igualdad de condiciones a los trabajadores extranjeros motivó un debate entre el proponente y los señores Pérez y Padilla que pidieron el primero que cristalizara su moción en una forma clara y beneficiosa para el trabajador, ya que la juzgaban ambigua. El Repr. Pérez pidió con interés que por lo menos se consignara en los Contratos que los CAPATAZES NEGROS

Exquisito pan

elaborado con las mejores harinas y más exigente aseo, encuentra en la panadería San Cayetano, contigua a la Botica La Victoria, calle 12 Sur y en su sucursal entre la Iglesia de La Dolores y La Noche Buena.

ANTONIO ARCE

QUESO PATAGRAS
CAMEMBERT
GRUYERE
BRIE
CHATEAU
Ha recibido
EL AGUILA DE ORO
PUJOL HNOS.
TELEFONO 3933

no mandaran a los blancos, pero el Congreso desechó estas y otras indicaciones y votó inmediatamente y de un modo favorable la moción del Sr. Solano.

—Puesta a discusión una moción del Repr. Sotela para darle primer debate al asunto, fue puesta a votación y aprobada.

—Se señaló para segundo debate la sesión próxima.

—Se levanta la sesión.

Los últimos sacerdotes ordenados por Mons. Stork

Hoy hace diez años que Mons. Stork verificó su última ordenación de sacerdotes: fueron estos los jóvenes don Abel Castillo V. y don Miguel Charverri A., quienes celebran por tanto en esta fecha el décimo aniversario de su ejercicio sacerdotal.

Con tal motivo les presentamos nuestra felicitación.

Vidal y José J. Quirós

Abogacía - Notariado

— Arcadas. — Pasaje Dent —

PESAME

Damos nuestro más sentido pésame a don Abraham González doña Ramoncita Calderón de González, don Eduardo Calderón y Srta. Carmen Calderón por el fallecimiento de su hermana doña Dolores C. de Damian, acaecida recientemente en los Estados Unidos.

Anunciar es vender

POMADA AUXOLIN

JABON ONIX

DE LA CASA WOLFF & SOHN

Poderosos preparados contra la CASPA

ACABA de RECIBIR LA BOTICA VARGAS.—Tel. 2812



Lo mejor para las lombrices
"Parasitoides Zúñiga"

Dejó it: «Botica Tropical»

— Teléfono 2057 —

y en toda las farmacias

Nuestro lema: SERVICIO

Cocinas «PRIMUS» muy económicas. No producen humo ni mal olor. Úselas y se convencerá.

Médicos - Hospitales - Clínicas

Tenemos un gran surtido de instrumentos, Surturas, Jeringas y Aguja, Diatermia, Rayos X, Ultra Violeta.

Señores Homeópatas: Recibí un gran surtido de Botiquines, Específicos, Medicinas y libros en español.

A la Profesión Dental: Materiales, Instrumentos y equipos para Dentistas y Médicos.

Hónrenos con su visita y quedará complacido

COSTA RICA DENTAL & MEDICAL SUPPLY CO.

DR. M. FISCHER

Frente a la plaza del Correo) San Jose C. Rica



REFRESCOS

TRAUBE

CERVEZA